

学校だより



三川っ子

平成30年度 第2号

Web版

平成30年5月2日

旭市立三川小学校

4月20日の授業参観、PTA総会には、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。4月中は、年度当初で御多用のところ、様々な面でご協力いただきましたことに感謝いたします。5月もよろしくお願ひいたします。

《避難訓練》

4月12日（木）、地震後、火災が発生したことを想定して避難訓練を行いました。校庭に子どもたち全員が避難するのにかかった時間が3分弱、人数確認の完了までが3分30秒と、迅速に避難行動ができました。



《交通安全指導》

4月9日（月）～13日（金）にかけて、安全協会の皆さん、登校時の交通指導をしてくださいました。学校職員も行いました。また、16日（月）には、1年生・3年生の交通安全教室を行いました。安全協会の皆さん、市役所、警察署の方々が、1年生には安全な横断や道路の歩き方、3年生には自転車の乗り方について教えてくださいました。ありがとうございました。



《学校探検》

4月25日（水）に1年生が2年生に案内されて、校内を見学しました。1年生は初めて入る部屋もあり、どきどきでした。また、2年生が入室等の模範を見せる姿が立派でした。



《1年生を迎える会》

4月26日（木）に1年生を迎える会を行いました。計画委員会が中心となり2～6年生が役割分担をして運営。1年生がとても楽しんでくれました。



6年生と入退場



歓迎の言葉



全校合唱



1年生が自己紹介



じゃんけん列車で大歓声



花の種をプレゼント

☆今年度の遠足は秋☆

- | | | |
|------|------------------|--------------------|
| 1・2年 | 10月12日（金） | 成田ゆめ牧場 |
| 3年 | 11月22日（木） | 千葉市動物公園（雨天：千葉市科学館） |
| 4年 | 11月 9日（金） | 房総のむら |
| 5年 | 11月27日（火） | ガスの科学館 NHKスタジオパーク |
| 6年 | 10月25日（木）・26日（金） | 鎌倉・箱根方面修学旅行 |

☆要注意！スマホ☆

「スマホを使っていると成績が下がる！」という記事を見つけました。ある県で、約2万人を対象に、スマホの使用時間と、成績との関係を調査したところ、そのような結果が得られたそうです。例えば、「家庭学習を全くしないがスマホは使わない子」と、「家庭学習を2時間するがスマホをよく使う子」で、成績を比べたら、「家庭学習を2時間するがスマホを使う子」の方が成績が低かったそうです。スマホを使うことで、2時間分の学習の効果が失われたということになります。もちろん、長時間使用した場合です。

スマホについては、SNSによる「いじめ」などが問題となっています。実際、市内の小学校でもスマホに起因したトラブルが起こっています。

学校としては、小学生にスマホを買い与えることは好ましくないと考えています。

事情があって使用させる場合は、用途やルールについて十分に検討し、保護者が責任を持って、指導・管理するようお願いします。